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NET CONTENTS/CONTENU NET: 12 fl oz/354 mL

BERRY BLASTTM/mc

DANGER: COMBUSTIBLE LIQUID AND VAPOR • CAUSES SKIN AND EYE IRRITATION 
• MAY CAUSE ALLERGIC SKIN OR RESPIRATORY REACTION • HARMFUL OR FATAL IF 
SWALLOWED • KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
FIRST AID: FOR SKIN CONTACT: Wash affected areas with large amounts of soap and water for 15 minutes. 
Remove contaminated clothing and shoes. Seek medical attention if irritation persists. Wash clothing and clean 
shoes before reuse.  FOR EYE CONTACT: Rinse the eyes with water. Remove any contact lenses and continue 
flushing with plenty of water for several minutes. Seek medical attention if irritation develops.  IF INHALED: Remove 
from the area to fresh air. Seek medical attention if respiratory irritation develops or if breathing becomes difficult.  
IF SWALLOWED: Give 3 to 4 glasses of water, but DO NOT induce vomiting. If vomiting occurs, give fluids again. 
Get immediate medical attention. Do not give anything by mouth to an unconscious or convulsing person.  See the 
Material Safety Data Sheet for more information.  (See the back panel for additional precautions.)

BERRY BLAST

DANGER : LIQUIDE ET VAPEURS COMBUSTIBLES • CAUSE UNE IRRITATION CUTANÉE 
ET OCULAIRE • PEUT CAUSER UNE RÉACTION ALLERGIQUE CUTANÉE OU RESPIRATOIRE 
• NOCIF OU MORTEL SI INGÉRÉ • GARDER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS
PREMIERS SOINS : CONTACT CUTANÉ : Laver les régions touchées avec beaucoup d’eau et du savon pendant  
15 minutes. Enlever les vêtements et les chaussures contaminés. Consulter un médecin si une irritation persiste. 
Nettoyer les vêtements et les chaussures avant de les porter à nouveau.  CONTACT OCULAIRE : Rincer les yeux 
avec de l’eau. Retirer les lentilles cornéennes et continuer de rincer avec beaucoup d’eau pendant plusieurs 
minutes. Consulter un médecin si une irritation se développe.  SI INHALÉ : Emmener la victime au grand air. 
Consulter un médecin en cas d’irritation respiratoire ou si la respiration devient difficile.  SI INGÉRÉ : Faire boire  
3 ou 4 verres d’eau mais NE PAS faire vomir. En cas de vomissement, faire boire de nouveau des liquides. Consulter 
immédiatement un médecin. Ne pas faire ingérer quoi que ce soit à une personne inconsciente ou prise de 
convulsions.  Consulter la fiche signalétique pour plus de renseignements.  (Consulter le panneau arrière 
pour des précautions supplémentaires.)
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Air Freshener
Mulberry
Assainisseur d’air
Mûre blanche



   Si usted no entiende esta etiqueta, pida a alguien que sepa inglés  que  
se la explique completamente antes de usar este producto.  Not intended  
for household use or resale. • Read the entire label before using this product.  Non 
conçu pour usage domestique ou revente. • Lire toute l’étiquette avant l’emploi.
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Permet de masquer 
les odeurs désagréables 
causées par : Aliments avariés • 
Bières et alcools éventés • Déchets  
• Fumée de cigarette et de cigare • Moisissures 
et mildious • Odeurs animales • Odeurs corporelles  
• Urine et selles • Vomissures et plus encore!
Parfait partout où les odeurs posent problème : Cafétérias  
• Chenils • Conteneurs à déchets • Cuisines • Discothèques • Écoles  
• Entrées • Étables • Gymnases • Hôpitaux • Morgues • Poubelles • Pouponnières 
et garderies • Restaurants • Salles de classe • Toilettes • Usines de traitement des 
eaux usées • Vestiaires
Peut être utilisé comme désodorisant dans les zones sans contact avec les aliments 
dans les usines de transformation des viandes et des volailles dont l’inspection relève 
du gouvernement fédéral des États-Unis.
MODE D’EMPLOI : NOTE : Ce produit contient des distillats de pétrole qui peuvent 
rendre glissants des revêtements de plancher durs (ex. : béton, carreaux souples, etc.) 
sur lesquels il est vaporisé. Prendre donc les précautions raisonnables pour prévenir les 
chutes. Ce produit pourrait tacher les tissus sur lesquels il est directement vaporisé.
Placer la buse à la position « SPRAY ». Vaporiser une fois dans l’air ou vaporiser sur 
un essuie-tout et le jeter dans une poubelle dans la zone environnante. Une fois 
l’application terminée, tourner la buse à la position « X ».
DANGER : UN MÉSUSAGE INTENTIONNEL PAR CONCENTRATION DU CONTENU 
ET L’INHALATION PEUT ÊTRE NOCIF OU MORTEL.  Contient des distillats de pétrole 
et du d-limonène.  Ne pas utiliser ou entreposer près d’une source de chaleur, de 
surfaces chaudes, d’étincelles ou d’une flamme nue. Tenir le contenant fermé entre les 
utilisations. Éviter tout contact avec la peau, les yeux ou les vêtements. Porter des gants 
en néoprène ou en caoutchouc nitrile en cas de contact cutané répété ou prolongé. 
Porter des lunettes protectrices avec écrans latéraux si la méthode d’application 
présente des risques de contact oculaire. Nettoyer à fond après la manipulation. Éviter 
d’inhaler la vapeur ou le brouillard. Assurer une ventilation adéquate pour prévenir 
l’accumulation de vapeur ou de brouillard. L’inhalation peut causer des céphalées, des 
étourdissements et de la somnolence. Ne pas ingérer.
NOTE : Les personnes sensibles aux produits à base d’huile d’orange contenant du 
d-limonène peuvent subir une réaction allergique cutanée ou une réaction respiratoire 
à ce produit. Dans le cas d’une réaction, cesser l’utilisation et consulter un médecin.  
Une exposition prolongée ou répétée peut causer des lésions au foie, aux reins, au 
système nerveux et une sensibilisation cutanée et respiratoire.
Pour des urgences médicales ou environnementales, contactez CHEMTREC®  
au 1 800 424-9300.
FABRIQUÉ AUX ÉTATS-UNIS.

Use to mask offensive odors caused by: Animals • Body 
Odors • Cigarette and Cigar Smoke • Garbage • Mold and 
Mildew • Spoiled Food • Stale Beer and Alcoho • Urine and 
Feces • Vomit and more!
Perfect for Any Area Where Odors Are a Problem: 
Bathrooms • Cafeterias • Classrooms • Entryways • Garbage 
Cans • Gymnasiums • Hospitals  • Kennels • Kitchens • Locker 
Rooms • Morgues • Night Clubs • Nurseries and Day Care 
Centers • Restaurants • Schools • Sewage Treatment Plants  
• Stables •   Trash Bins
Suitable for use as a deodorizer in nonprocessing areas of U.S. 
Federally inspected meat and poultry plants.
DIRECTIONS FOR USE: NOTE: This product contains petroleum 
distillates that, when sprayed on hard-surface floors (such as 
concrete, resilient tile, etc.), may cause them to become slippery. 
Therefore, exercise due caution to avoid falling. Direct spraying 
of this product on fabrics may cause staining.
Turn spray nozzle to the SPRAY position. Spray once into the air 
or spray onto a paper towel and throw it into a trash can in the 
surrounding area. When done, turn spray nozzle to the X position.
DANGER: INTENTIONAL MISUSE BY DELIBERATELY 
CONCENTRATING AND INHALING THE CONTENTS CAN BE 
HARMFUL OR FATAL.  Contains Petroleum distillates and 
d-Limonene.  Do not use or store near heat, hot surfaces, 
sparks or open flame. Keep the container closed when not in 
use. Avoid contact with skin, eyes and clothing. Wear neoprene 
or nitrile rubber gloves if repeated or prolonged skin contact 
is likely. Wear safety glasses with side shields if the method 
of application presents the likelihood of eye contact. Wash 
thoroughly after handling. Avoid breathing the vapor or mist. 
Use sufficient ventilation to prevent the buildup of vapor or mist. 
Inhalation may cause headache, dizziness and drowsiness. 
Do not swallow.
NOTE: Those individuals who are sensitive to orange oil-based 
products containing d-Limonene may have an allergic skin or 
respiratory reaction to this product. If such a reaction occurs, 
discontinue use and consult a physician.
Prolonged or repeated exposure may cause liver, kidney and 
nervous system damage and skin and respiratory sensitization.
For medical or environmental emergencies, call 
CHEMTREC® at 1-800-424-9300.
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